



DES POULES À L'ÉCOLE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'école élémentaire Sébastien Brant à Colmar profite depuis plusieurs mois de la présence de nouvelles camarades : deux poules ont en effet élu domicile dans le verger, pour la plus grande joie des élèves.

Ce projet, initié par la classe de CP de Mme Laure THIEBAUT et par la classe ULIS de Mme Laura OUDIN, a démarré dès le mois de janvier avec plusieurs interventions de l'animatrice de la Société d'Histoire naturelle et d'Ethnographie de Colmar.

Le poulailler a été installé lors des premiers rayons de soleil du printemps dans le verger pédagogique de l'école grâce à un partenariat avec la protection judiciaire de la jeunesse et un financement du matériel dans le cadre du label Cité Éducative de la Ville de Colmar. Les poules sont en partie nourries en accord avec leur régime alimentaire, à partir des épluchures du goûter et des restes.

Ce projet d'animation financé par le dispositif PEJ (Protéger l'Environnement J'Adhère) et intitulé *De l'épluchure à la poule*, a permis de sensibiliser les élèves au développement durable, au respect et au bien-être animal tout en leur apportant des connaissances autour du cycle de la matière et du monde vivant. Aujourd'hui, il profite à tous les élèves de l'école qui ne manquent pas d'aller saluer ses nouvelles camarades !

Contact presse :

Virginie Guichon, Responsable des publics
communication@museumcolmar.org | 03 89 23 36 13